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Aos dezenove dias de maio de doi, rnii e \.i.re e dois. às 17:00 horas, no plenário
Deputado Horácio Dantas de Goes. da câ:ne;'a l,í.r'i::ipal de Riachão do Dantas. situado
na Trv. Frei Idelfonso, sÀ reunirarn-se rrs se:rh{lre: r ereadores, sobre a presidência do
sr. Presidente: José Robério Rodrigues rJos santos, presentes os vereadores: José
Robério Rodrigues dos santos, André Souz:r Lopes de Almeida, rvlarcero Barbosa
Rodrigues, Tarcísio Atmeida Figueiredr,. .,r!.erti,o Franco souza, Ivan do Maccdo
dos santos, Jose Edson de Almeida, Suzana Nler:ezes Viana, Josenilton Araújo da
conceição, Maria Luciene de Jesus Dântas ( r 0). Auseirre: José NIatos do Nâscimento
Filho (01). constatada a existência de número lecai. o Sr. presidente declarou aberta a
Sessão.

PODER LEGISLATIVO

CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHÃo Do DANTAS

ATA N"T.662 SESSÃO ONNTNÁRI.r DA (.i.'I,t {RA \ÍUNICIPAL DE zuACHÃo
DO DANTAS.

REALIZADA NO DIA 19 DE MAIO DE ?Oi,^,.

PEOUENO EXPEDMNTE

F.ram lidas pelo primeiro secieiári. é\ \c!Ji,,lrs ,,âreria\: pR(,.i EI O DE LEI
N'loo/2022, PROJETO DE LEI ivt ü 1,,20:2.

GRANDE EXPEDI ENTE

o primeiro a fazer o uso da fibuna é a vereador a Maria í,uciene de Jesus Dantas, inicia
saudando os colegas vereadores o pubirco presente e o púbrico das redes sociais,
parabeniza todos os aniversariantes io més e,r l',rrr,e dr sua mãe NIar,:. L.rcia Dantas e
encerra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer ouso da tribuna é o Vereador Josenrlton Araújo da conceiçâo, inicia
saudando o sr. Presidente, colegas vereadores. o púDirco presente e o público das redes
sociais,parabeniza.D.MariaLuciaDanta.,:iriqJ,.'r.á,t_í;iipâni:an<.hc.,.;readorIvan
e enceÍÍa o seu Pronunciamento.
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o próximo a fazer o uso da tribuna é rr rv-ereâiioi i'!:lrcelo Barbos:r Rodrigues, inicia
saudando o Sr. Presidente, colegas vereadores, c,"-,ubiico presente e o público das redes
sociais, parabeniza D. Maria Lúcia Darri:; eln : ir.,:..1 r o J.u ai-,i . e:-:ârio, agradece o
amigo Rege do Povoado olhos D água pel.r ÍeceF,-.ic rrrr rJâ casa. agraclece a recepção
dos funcionários da escola municipal !,.:i::..r l,l.:.:::: i:.ro'cado Clhcs D.agua,
comenta que dialogou com a equipe rie ci;'eçiic ôli riresina, i'ala que esse projeto vai se
estender em todo o município, pede ao sr. pr.,r.i.:::, i).,rr (itlç se coloq..re em v
Projeto da escola legislativa, argumenta qllc o ,riiltxo vai contribuir m
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município, agtadece o sr. Presidente pelo projeto eu, relação ao curso ministrado pelo
Proflessor Claudionor e enceÍÍa o seu pron;nciamenr..

O próximo t fazsr o uso da tribuna é o Yereador José Robério Rodrigues dos Santos,
inicia saudando os colegas vereadores. o público presenre e o público das redes sociais.
agradece o professor claudionor pela sua contribuição em relação ao curso ministrado
pelo mesmo, pede a toda população que acompanhe. cita que tem buracos na rodovia que
dá acesso ao Barro Preto, comenta ilue piü.()colou ::,r cfi:ic e já foi atendido. comenta
que Luciano Gois fechou a rua des.ecessoriarnexre, cita que somos todos cidadãos e
devemos cobrar pelos nossos direitos. aÍqumenta ser unra vergonha a atitude de Luciano
sendo uma pessoa teoricamente pública. agraoecc e l{omeu pela a atenção aos
agricultores, pede para os demais pariamcntarcs dá apoio aos mesmos, cita cm relação ao
projeto da escola legislativa, fàla que a procuradora ga Ceu o seu Darecer e encerra o seu
pronunciamento.

ORDEMDODIA
Não havendo mais nada na ordem do dia, o Sr pres:r:;nte llcclarou enc:rrada a sessão e
para constar lavrou-se esta Ata a qual sera a:,sirra.dr :t,10 presidenle. r,icr: presidenle e
demais Vereadores.

Sala de Sessões, 19 de nraio de 2
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